

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Antananarivo, le 03 octobre 2023.

UN CONCOURS PHOTO POUR LES ÉTUDIANTS DU SUD OUEST OCÉAN INDIEN

Le programme Varuna, financé par l'Agence française de développement et mis en œuvre par Expertise France, vise à lutter contre l'érosion de la biodiversité des îles du sud ouest de l'océan Indien. Et, notamment, en renforçant les liens entre science et société pour replacer la biodiversité au cœur de nos échanges.

Dans ce cadre, nous avons le plaisir d'annoncer ce 03 octobre 2023 le lancement du Concours Photo Varuna Biodiversité, réservé aux étudiants et élèves de l'enseignement supérieur du sud ouest océan Indien (Madagascar, Union des Comores, Maurice, Seychelles, La Réunion et Mayotte).

Cette initiative vise à valoriser la richesse naturelle exceptionnelle de ces îles qui forment l'un des principaux hot spot mondiaux de la biodiversité. Ce concours doit permettre d'impliquer au mieux les jeunes générations dans la préservation de ce patrimoine commun et pourquoi pas en prime de révéler des nouveaux talents de l'image dans la région.

Les équipes du programme Varuna ont choisi cette année le thème suivant : « L'humain au cœur de la biodiversité ». Parce que la préservation du vivant est avant tout une affaire de mobilisation des communautés humaines.

Un jury composé de spécialistes de la biodiversité, de scientifiques et de professionnels de l'image, issus de divers pays de la zone et d'Europe, sélectionnera les meilleures images.

Plusieurs lots récompenseront ainsi les lauréats : matériel photo, logiciels etc. Et les plus belles images seront publiées par le magazine de vulgarisation scientifique Gecko, entièrement consacré à la biodiversité de la région.

Si vous souhaitez compléter ces informations ou pour toute demande d'interview, vous pouvez également contacter l'équipe du programme Varuna à Antananarivo :

Par email : contact@varuna-biodiversite.org // Sur Whatsapp : +261 (0)32 35 613 74.

Le règlement complet du concours est disponible sur le site internet du programme : www.varuna-biodiversite.org

L'équipe Varuna vous remercie par avance de l'écho que vous voudrez bien donner à cette initiative dans vos médias respectifs.

PRESS RELEASE

Antananarivo, October 3rd 2023

A PHOTO COMPETITION FOR STUDENTS FROM THE SOUTH WEST INDIAN OCEAN

The Varuna program is funded by l'Agence Française de Développement (AFD) and implemented by Expertise France. It aims to contribute to halting biodiversity loss in the southwest Indian Ocean islands, through strengthening the relations between science and society to put biodiversity at the heart of our concerns.

In this context, Varuna's team is pleased to announce on October 3rd, 2023 the launch of the Varuna Biodiversity Photo Competition, reserved for higher education students from the southwest Indian Ocean (Madagascar, Union of the Comoros, Mauritius, Seychelles, Reunion and Mayotte).

This initiative aims to promote the exceptional natural richness of these islands which form one of the main global biodiversity hotspots. This competition should make it possible to better involve younger generations in the preservation of this common heritage and why not as a bonus to reveal new image talents in the region.

The Varuna program team have chosen the following theme this year: "Humans at the heart of biodiversity". Because preserving life is primarily a matter of mobilizing human communities.

A jury made up of biodiversity specialists, scientists and image professionals, from various countries in the region and Europe, will select the best images.

Several prizes will reward the winners: hardware, software, etc. And the most beautiful images will be published by the popular science magazine Gecko, entirely focused to the region's biodiversity.

If you wish to complete this information or for any interview request, you can also contact the Varuna program team in Antananarivo:

By email: contact@varuna-biodiversite.org // On Whatsapp: +261 (0)32 35 613 74.

The complete competition rules are available on the program website:
www.varuna-biodiversite.org

The Varuna team thanks you in advance for the coverage you will give to this initiative in your respective media.